

The following content is in English. Le contenu suivant est en anglais.

The Canada Revenue Agency is hiring experienced Tax, Audit, and Accounting Professionals in Western Canada!

Various AU-03 Auditor positions

Alberta, British Columbia, Manitoba, Saskatchewan

We are seeking Tax Auditors, Tax Avoidance Auditors and International Tax Auditors. Salaries range from \$95,745 to \$117,752

A few key activities include:

- Auditing taxpayers' returns, books, records, taxpayer requests and supporting documents to confirm and enforce compliance with statutes administered by the CRA.
- Preparing working papers, letters and reports to support work completed and compiling asset information to assist in the collection of taxpayer indebtedness.
- Planning how the audit will be conducted; reviewing documents and researching legislation, jurisprudence, publications and policies.
- Discussing with taxpayers or their representatives complex, technical and contentious issues, proposed reassessments and recommendations regarding penalties and consideration of waiving of interest.
- Identifying and gathering data for use in referring international, valuation, tax incentive, tax avoidance, tax evasion and third party non-compliance issues to the appropriate section for review, including reviews for compliance with the statutes administered by the CRA.
- Researching, analyzing and evaluating information to identify issues that have the highest potential risk of non-compliance.

The CRA encourages professional growth, where you can develop your tax and audit expertise through a variety of career development opportunities. Come join a world-class tax and benefits administration and seize a career where your work matters to all Canadians!

Applications will be accepted until July 31, 2024 11:59 PM Eastern Time:

Requisition number [61003819](#)

The CRA is dedicated to employment equity and encourages all qualified individuals to apply.



Le contenu suivant est en français. The following content is in French.

L'Agence du revenu du Canada embauche des professionnels de l'impôt, de la vérification et de la comptabilité expérimentés dans l'Ouest canadien!

Divers postes de vérificateur de niveau AU-03

Alberta, Colombie-Britannique, Manitoba, Saskatchewan

Nous sommes à la recherche de vérificateurs de l'impôt, de vérificateurs de l'évitement fiscal et de vérificateurs de l'impôt international. Les salaires varient de 95 745 \$ à 117 752 \$.

Voici quelques-unes des tâches principales :

- Vérifier des déclarations de revenus, des registres comptables, des demandes de contribuables et des documents justificatifs pour veiller à ce qu'ils soient conformes et en application des lois administrées par l'Agence.
- Préparer des documents de travail, des lettres et des rapports à l'appui du travail réalisé et réunir des renseignements sur des actifs pour aider au recouvrement de dettes de contribuables.
- Planifier le déroulement de la vérification, examiner des documents et faire des recherches dans les lois, la jurisprudence, les publications et les politiques.
- Discuter avec les contribuables ou leurs représentants de questions techniques, litigieuses et complexes, de nouvelles cotisations proposées, de recommandations concernant les pénalités et de la possibilité d'annuler des intérêts.
- Déterminer et recueillir les données qui serviront aux renvois des enjeux d'ordre international, d'évaluation, d'encouragements fiscaux, d'évitement fiscal, d'évasion fiscale et d'inobservation de la part de tiers à la section appropriée à des fins d'examen, y compris des examens de l'observation des lois appliquées par l'Agence. Rechercher, analyser et évaluer les renseignements pour cerner les enjeux présentant le plus grand risque d'inobservation.

L'Agence encourage l'épanouissement professionnel. Vous pouvez y perfectionner votre expertise en matière d'impôt et de vérification grâce à diverses possibilités de perfectionnement professionnel. Joignez-vous à une administration des impôts et des prestations de calibre mondial et entreprenez une carrière où votre travail est important pour toute la population canadienne!

Les demandes seront acceptées jusqu'au 31 juillet 2024 23 h 59 heure de l'Est :

Numéro de réquisition [61003819](https://www.cra.gc.ca/emploi/61003819)

L'Agence appuie pleinement l'équité en matière d'emploi et encourage toutes les personnes qualifiées à postuler.